

## 地域の方との交流



### ふれあい給食

12月15日(金)に、日頃から地域で子どもたちの安全を見守ってくださっている皆さんや、各学年の学習でお世話になっている皆さんをお招きして「ふれあい給食」を実施しました。寒い中19名の方が来校され、各クラスに分かれて楽しく会食をしました。給食と一緒に食べながら、自己紹介をしたり、いろいろな質問に答えていただいたりしながら交流を深めました。短い時間でしたが、外の寒さを忘れる心温まるひとときでした。



## 異学年交流

### みんなで楽しもう！えだわん交流



毎年楽しみにしている、えだわん交流。各クラスで企画した遊びのコーナーを中休み、昼休みに回って楽しめます。短い休み時間の中でも楽しめる遊びを考える子どもたちには感心しました。クイズや宝探し、手作りおもちゃなど各クラス工夫を凝らした内容で、どこのクラスもたくさんのお客さんで盛り上がっていました。

12月も何事にも全力で取り組んだえだわんの子どもたちの様子を紹介します。

## かがやけ！たけのこ作品展

今年も各学年の図工や家庭科の作品を展示しました。一つ一つの作品に、作者の思いがあふれていました。子どもたちも来年の作品展も楽しみです。



## 区球技大会、がんばりました！

12月1日（金）に荏田小学校を会場に区球技大会が実施されました。本校と荏田小学校の5年生がバスケットボールとサッカーの試合を行いました。一人一人が体育の授業での練習の成果を十分発揮し、荏田小の友達と交流を深めることができました。



## ささぶねのみち 清掃活動

4年生は総合の学習で、地域の自然について「ささぶねのみち愛護会」の方からお話をお聞きしました。そして12月7日（木）にはささぶねのみちに行き、愛護会の方と一緒に清掃活動に取り組みました。自分たちのまちにある豊かな自然を守る意識を高めていくよい機会となりました。1月18日にも2回目の活動を行う予定です。



# 小中交流

4年生は例年荇田南中学校の生徒との交流を行っています。11月21日（火）には荇田南中ブロック4校が荇田南中学校の体育館に集まり、お互いの合唱を聞き合う

「合唱交流会」を行いました。中学生の合唱は迫力があり、子どもたちにとっては新鮮だったのではないかと思います。



また、12月14日（木）には荇田高校の生徒が作成した交通安全紙芝居を荇田南中学校の生徒が読み聞かせてくれました。同じ地域に生活する小学生が交通事故に合わないよう、分かりやすくていねいに交通ルールやマナーを教えてくれていました。

こうした様々な交流はだんだん年間の活動として定着してきました。これからも地域の子どもたちがつながりを持っていけるような活動にしていきたいと思っています。



各学年が取り組んだ福祉体験学習や異学年、幼稚園との交流の学習の様子をまとめ、地域作品展で紹介しました。



6年生は車いすバスケットの体験学習を実施しました。体験を通して、障害のあるなしにかかわらず楽しめるスポーツであることに気づいたり、パラリンピックに興味をわいたり、車いすバスケットを入り口にそれぞれがいろいろな角度から考えを深めることができました。

